

講演会 イシカワ駐日大使に聞く

ベネズエラでは 何が起きているのか

9月8日(日)午後1時半～4時半
大阪市阿倍野市民学習センター
(JR 天王寺駅、地下鉄阿倍野駅下車)
参加費800円(学生500円)



南米の国ベネズエラで、年初より大変なことが起こりました。米国に後押しされた無名の野党幹部グアイド議長が突然「大統領」を名乗って反政府行動を繰り返し、4月30日には、軍にクーデタを呼びかけて合法政府を転覆させようとしたのです。しかし正式の大統領マドゥーロ政権への国民の支持は強く、クーデタはあっけなく失敗しました。ところが米国はそのあとも経済制裁を加えて食糧や医薬品などの生活物資を欠乏させ窮乏を招き、サイバー攻撃で電力供給をマヒさせるなど、ベネズエラへの破壊工作を続けています。

日本ではベネズエラと聞いてピンと来ない人も多いかもかもしれませんが、実際はなじみの深い国です。石油埋蔵量が世界一で、野球選手はじめ日本で活躍するスポーツ選手は多く、カカオとチョコレート、世界最高級のラム酒、世界遺産カナイマ国立公園など観光でも有名です。ところが日本のメディアではなぜか、米トランプ政権の口移しのように、「独裁国家」「経済政策失敗で超インフレ」「物不足」「社会的騒乱」などという否定的で間違った報道が一人歩きしている状況です。

私たちはイシカワ・ベネズエラ駐日大使を招き、ベネズエラのことを多くの人に知ってもらい、友好国として関係をつよめていきたいと考えました。大使には、突然ニセ大統領が登場しクーデタ失敗に至った経緯やトランプ政権の介入の真相を語っていただきます。またマドゥーロ政権が貧富の格差解消や豊かなコミュニティの形成のために進めている貧困層向けの住宅、草の根組織コミュニティ、音楽育成活動エルシステマ、食料品配給制度CLAPなどの事業を語っていただきます。

私たちはイシカワ・ベネズエラ駐日大使を招き、ベネズエラのことを多くの人に知ってもらい、友好国として関係をつよめていきたいと考えました。大使には、突然ニセ大統領が登場しクーデタ失敗に至った経緯やトランプ政権の介入の真相を語っていただきます。またマドゥーロ政権が貧富の格差解消や豊かなコミュニティの形成のために進めている貧困層向けの住宅、草の根組織コミュニティ、音楽育成活動エルシステマ、食料品配給制度CLAPなどの事業を語っていただきます。

米国は今も軍事介入の意図さえ否定せず緊張を煽っています。万一戦争が起こったら大変なことになります。ベネズエラへの理解を深め、制裁や敵対ではなく平和的な解決をもとめる国際的な世論を作っていきましょう。

(阿倍野市民学習センター→)

共
催

キューバを知る会・大阪

TEL 090-7114-4656 <http://osakacuba.blog58.fc2.com/>

ライブ・イン・ピース☆9+25

TEL 090-5094-9483 <http://www.liveinpeace925.com>

